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《 》一般質問者一覧
（平成 年 月定例会）21 12

【 】12 11月 日（金）

伊 藤 栄 一 議員1.

①行財政改革について

★地方債残高と今後利子償還額（２０年度現在）について

★今後税収入予測額について

②まちの活性化（地域再生）について

★本町、釜の前地区

★海岸通、尾島町、港町地区

★市内企業で舟券自動販売を望んでいるが、市の見解は

③水産業振興について

★塩釜港の漁船誘致活動について

★基幹産業である水産業、今後の予測と指導、育成について

小 野 幸 男 議員2.

①防災対策について

★災害ボランティアに対する本市の考え方について

★防災組織の進捗状況と今後の対応方について

★各家庭における防災無線設置の考え方について

★災害時における障害者に対しての対応方について

★消火栓の点検について

②子育て支援について

★空き店舗を利用した子育て支援について

★ＮＰＯ法人等と子育てサークルを活用した考え方について

③塩釜斎場について

★斎場移転に対する進捗状況について

★今後の対応策について
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伊 藤 博 章 議員3.

①行財政改革に関して

★行政経営と住民が政策決定に参加できるまちづくりについて

★退職者不補充による行政コストへの影響について

②政治姿勢に関して

★水族館誘致を宣言した市長の取り組みについて

③住民の生活支援に関して

★下水道料金の引き下げについて

④教育行政に関して

★小中学校の現状について

【 】12 14月 日（月）

中 川 邦 彦 議員4.

①まちづくり

★第四次塩竈市長期総合計画のまとめ

★第五次塩竈市長期総合計画の方向性は

★魅力あるまちづくりについて

②安心・安全なまち

★新卒者の雇用について

★失業者の雇用と生活確保について

★北部地域に交番の設置を

★北浜地域の高潮対策について

③活力あるまち

★場外馬券売り場の撤退について

東海林 京 子 議員5.

①公営住宅について

★公営住宅不足分を一般民間賃貸住宅による（一部）活用はできないか

②国の事業仕分けにかかる問題について

★事業の廃止、削減、延期等本市への影響について

③本市広報紙について

★カラーを一部取り入れてはいかがか
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④新型インフルエンザについて

★１０月１日以降の厚生労働省スケジュール変更に伴う本市の変更の有無

について

★ワクチン接種の優先対象に介護者及び中３受験生を考えているのか

★年末年始にかけて予防への対応について啓蒙と、市長の危機宣言の

タイミングの考え方は

⑤超大型台風等の危機管理体制について

★同報無線の目的とその活用とそのタイミングについて

★学校の登校・休校の判断及び指導指示経路について

⑥婚活について

★先に行った本市の婚活事業の総括及び継続について

鎌 田 礼 二 議員6.

①市立病院について

★市立病院改革の進捗状況について

②財政の健全化について

★塩竈市の現状と対応について

★人口減少防止対策について

③高齢化対策について

★老人福祉施設の現状と今後について

④教育について

★学力向上について

【 】12 15月 日（火）

阿 部 かほる 議員7.

①観光行政の取り組みについて

★これまでの観光行政の取り組みとこれからの観光行政の計画について

②若年人口増加促進対策について

★若年者定住のまちづくりについて

★若年者福祉政策について

③公立保育所の役割と人材確保

★公立保育所の先導的役割

★保育士の後継者育成と保育サービスの向上
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④学校における危機管理のあり方

★台風等による非常時の登下校の決定の仕組み

★学級閉鎖等の学習時間の確保

浅 野 敏 江 議員8.

①地域活性化対策

★緊急雇用創出事業について

★本市の就労状況について

★水産加工業等に対する若年者の雇用について

★ワンストップサービスのあり方

②子育て支援について

★のびのび塩竈っ子プランの次計画について

★本市の出生数の動向と対策について

★ブックスタートについて

③浦戸振興について

★浦戸諸島に住んでいる高齢者に対しての介護サービスについて

★浦戸第ニ小学校の利活用について

小 野 絹 子 議員9.

①財政見通しについて

★新政権による市財政への影響と来年の予算編成について

②ＮＥＷしおナビ１００円バスの運行について

★本格運行への市民要望の反映について

③福祉施策について

★特別養護老人ホームの増設について

★老健施設等を運営している社会福祉法人への支援について

★子ども医療費無料化の年齢拡大について

④産業、商業の振興策について

★水産加工開放実験室への支援について

★基幹産業である水産業への支援について

⑤交差点改良、段差解消、歩道の改良について

★国道４５号（七十七銀行北浜支店前）から藤倉に入る交差点の改良に

ついて

★藤倉二丁目側の交差点改良について

★新浜町泉沢線の歩道の段差解消と藤倉大通りの歩道の改良について


